



©Jean-Bernard FAIVRE, architecte des Bâtiments de France - STAP40

Cathédrale Saint Jean-Baptiste, Aire-sur-l'Adour, Landes (40)

En janvier 2012, suite au projet d'aménagement du parvis de la cathédrale et de l'ancien cloître de l'évêché (actuelle cour arrière de l'Hôtel de Ville) un diagnostic archéologique est prescrit sous la direction de Philippe CALMET, archéologue à l'Inrap (Institut national de recherches archéologiques préventives).

Cette photo, prise au moment du chantier, montre l'une des nombreuses sépultures médiévales et modernes mises au jour par les archéologues. Une découverte qui confirme l'utilisation de cet espace près de la cathédrale comme lieu d'inhumation.

(Pour d'autres vues du chantier, voir photo de fouilles dans la rubrique « Des histoires »)